



SMA/SMK tampung siswa KMS

Oleh Galih Eko Kurniawan
 HARIAN JOGJA

GONDONAN: Kuota yang ditentukan Dinas Pendidikan (Disdik) Kota untuk Sekolah Menengah Atas (SMA) dan Sekolah Menengah Kejuruan (SMK) Negeri diperkirakan mampu menampung semua calon siswa yang berasal dari keluarga pemegang Kartu Menuju Sejagata (KMS).

"Karena itu, dalam memilih sekolah nanti calon siswa mesti disesuaikan dengan nilai kelulusan yang diraihinya dan kemampuannya agar tetap dapat mengikuti materi pelajaran di sekolah," kata Kepala Dinas Pendidikan (Disdik) Kota Jogja, Syamsuri, Rabu (27/5).

Hal itu, imbuh dia, menjadi salah satu syarat yang mesti diperhatikan oleh calon siswa KMS agar tidak salah dalam menentukan SMA/SMK yang dipilihnya. Dan orang tua diharapkan bisa membantu anaknya dalam menentukan sekolah pilihannya.

Kuota siswa baru dari keluarga KMS untuk SMA pada tahun ajaran 2009/2010 sebesar 10% dan SMK sebesar 20%. Seluruh calon siswa KMS diwajibkan mendaftar ke Disdik untuk di data mulai 22 sampai 27 Juni mendatang.

Dengan kondisi itu, Wakil Ketua Komisi I Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) Kota, Ardianto, berharap dalam pelaksanaannya nanti jangan sampai terjadi kasus calon siswa KMS tidak bisa diterima di SMA/SMK.

"Kecuali kalau orang tua dari calon siswa tadi memang tidak menginginkan anaknya sekolah di sekolah negeri," ungkapnya. Hanya saja, menurut Ardianto, Komisi I mengkhawatirkan adanya penumpukan jumlah pendaftar siswa KMS di SMAN karena minat untuk sekolah di SMK minim.

Syamsuri juga meminta orang tua mengarahkan anaknya untuk lebih memilih SMK karena lulusannya dapat langsung diterima kerja. Selain itu, kuota di SMK juga lebih besar bila dibandingkan kuota untuk SMA," timpal dia.

Seleksi masuk untuk SMA/SMK negeri dilaksanakan dengan sistem *Real Time Online* (RTO), yang dimulai pada 29 dan 30 Juni. Setiap calon siswa dapat memilih maksimal dua SMA negeri. Apabila mendaftar ke SMK, calon siswa dapat memilih dua SMK pilihannya dengan ketentuan maksimal dua program keahlian di setiap sekolah.

Daya tampung 16 SMP negeri di Kota Jogja sebanyak 3.366 kursi, 11 SMA negeri dengan 2.524 kursi dan tujuh SMK negeri 3.296 kursi.

aturkan Kepada Yth. :
 1. Walikota Yogyakarta
 2. Wakil Walikota Yogyakarta

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pendidikan	Netral	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 16 Januari 2025
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005